



Sorties des 5ème à Saint Jean d'Angély

publié le 15/12/2011

Les classes de 5ème ont l'occasion de découvrir le patrimoine architectural de Saint Jean d'Angély dans le cadre de sorties organisées par les professeurs d'histoire-géographie au cours du mois de décembre. Certaines sorties, annulées en raison des intempéries, seront reportées en janvier.

Vous trouverez ci-dessous quelques photographies prises lors de ces visites.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.